



BOURSE AUX VELOS 2017

Une journée bien remplie et conviviale.

Dès 7 heures du matin, nous nous activons pour préparer le gymnase et accueillir le public dans les meilleures conditions possibles. Il faut rentrer les barrières qui sont très froides, installer les signalétiques dans DANJOUTIN, installer les postes d'enregistrement, lancer la cafetière....

Le chauffage du gymnase est en panne. Ça caille ! Le responsable de la société en charge de la maintenance est appelé, il fait le nécessaire, et très vite nous ressentons la chaleur.

Chaleur qui va monter en puissance avec l'arrivée des premiers dépositaires de vélos et de matériels. Nous sommes presque débordés devant l'affluence et la file d'attente pour enregistrer vélos et matériels. Et, il n'est pas 10 heures que déjà des vélos sont achetés et repartent.

Soixante personnes vont déposer un ou plusieurs vélos, et des équipements.

98 fiches seront établies pour le dépôt de vélos, 22 fiches pour le dépôt d'équipements.

Vers 12 heures 30, le calme règne dans le gymnase. C'est le moment de se restaurer et de parler des améliorations à faire pour l'édition 2018.

L'après-midi est beaucoup plus calme. La météo est favorable pour rouler. Seules quelques familles nous rendront visite.

Une cinquantaine de vélos vont trouver un nouveau « pédaleur » dans la journée.

17 heures : moment de la restitution des invendus et/ou des produits des ventes. Contrairement à certaines éditions, il ne reste plus aucun vélo dans le gymnase à 18 heures.

Les bénévoles présents.





Moi aussi



C'est parti.



Contrôle des attestations sur l'honneur





Les VTT
aussi



Vous avez
un bon
mécano!!



Bientôt plus
de places!!





Je suis très contente.



Heure de se restaurer



Excellents, les plateaux kebabs



Willy, toujours et encore!!



Jeannot s'y colle aussi

